



En la Cámara de Diputados se presentó la exposición documental “El triunfo de la persistencia”

Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, indicó que, como parte del reconocimiento de lo que está resguardado en el Archivo Histórico, se decidió montar esta exposición en el marco del 70 aniversario del voto de las mujeres, porque ahí están los documentos donde se muestra el debate que hubo, cuáles eran los argumentos a favor y en contra.

<https://www.nuevomexicoplural.com/en-la-camara-de-diputados-se-presento-la-exposicion-documental-el-triunfo-de-la-persistencia/>